

5 répresseurs de la dictature de Pinochet sont condamnés à 20 ans de prison



Santiago du Chili, 24 octobre (RHC)- Cinq répresseurs de la dictature de Pinochet ont été condamnés à 20 ans de prison par la Cour d'Appel de Santiago, la capitale.

Les ex-agents de la DINA, la tristement célèbre police secrète de Pinochet, Juan Morales, Pedro Espinoza, Carlos López, Rolf Wénderoz et Ricardo Lórens, ont été reconnus coupables de la disparition de 8 opposants.

La Cour d'Appel a ordonné à l'état de verser aux proches des victimes des indemnités atteignant 875 mille dollars.

D'autres condamnés purgent déjà des peines de prison pour d'autres délits comme cela est le cas de Miguel Krasnof. Bien qu'il ait été condamné à 600 ans de prison, l'armée chilienne lui a rendu hommage il y a deux semaines ce qui a soulevé une vague d'indignation.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/174766-5-represseurs-de-la-dictature-de-pinochet-sont-condamnes-a-20-ans-de-prison>



Radio Habana Cuba